



Estimados compañer@s:

Soy José Luis Rocillo, estudiante de 3º curso del Grado en Educación Social, y me presento como candidato a Delegado de la Facultad de Educación en el Centro Asociado de Cantabria. Para mí sería todo un orgullo representar a los más de 280 alumnos que estamos matriculados en Educación Social y Pedagogía, para ello me comprometo a:

- Representar a la totalidad del alumnado de la Facultad de Educación en el Centro Asociado de Cantabria.
- Recoger las sugerencias y reclamaciones de los alumnos y transmitir las al órgano competente.
- Ejercer de mediador entre los alumnos de la Facultad y los representantes del Centro Asociado, así como fomentar su relación.
- Mantener contacto y colaborar con los Delegados de las diferentes Facultades y con el Delegado de Centro.
- Asistir a todos los actos y reuniones que sea convocado y trasladar al resto de alumnos la información oportuna.
- Asesorar e informar a los estudiantes de la Facultad de Educación que lo soliciten de cuantos asuntos pertinentes que deriven en interés de los mismos, siempre que esté en competencia de tal asesoramiento.

Os animo a todos a participar y apoyar mi candidatura. Si queréis consultarme cualquier cosa, no dudéis en escribirme a jrocillo1@alumno.uned.es.

¡Muchas gracias, saludos!